
 
 

Общероссийская общественная организация радиоспорта 
 

СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 
региональное отделение по Тамбовской области 

 

СОВЕТ 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 71 

 

г. Тамбов                                                                                                             26 января 2025 г. 

 

 Присутствовали: 

Руководитель А.Ю. Кузнецов (RW3RN), 

заместитель руководителя В.Р. Россолов 

(UA3RC), члены Совета: А.В. Бойцов 

(R3RK), А.Г. Кожевников (UA3RF), 

С.В. Попов (RX3RZ), В.А. Фокин (R2RAU), 

С.Д. Шадура (RN3RC). 

 

 

Повестка дня: 

 

1. О распределении обязанностей между членами Совета. 

2. Об утверждении формы заявки на включение в календарный план мероприятий. 

3. О рассмотрении заявления Варникова А.В. (R2RDA). 

4. О бюджете РО СРР на 2025 год 

5. Рассмотрение плана работы на 2025 - 2027 годы. 

6. Об утверждении положения о Кубке Тамбовской области по радиосвязи на КВ. 

7. Об утверждении инструкции по работе регионального QSL-бюро. 

8. О ситуации с «Положением о порядке взимания, учёта и расходования членских 

взносов в РО». 

9. О лучшем спортсмене г. Тамбова по радиоспорту. 

10. О принятии новых членов СРР. 

11. Разное. 

 

О кворуме. В работе Совета РО СРР Тамбовской области принимают все члены 

Совета. Таким образом, для принятия решения по вопросам повестки дня имеется 7 из 7 

голосов. Вопрос о начале работы Совета РО СРР поставлен на голосование. 

Решили: 

1. В связи с наличием кворума начать работу Совета. 
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2. Утвердить повестку дня заседания Совета. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Открыл заседание Совета Руководитель РО СРР по Тамбовской области 

Кузнецов А.Ю. (RW3RN). Им было предложено избрать председателем заседания Совета – 

Кузнецова А.Ю. (RW3RN) и секретарём заседания Совета – Фокина В.А. (R2RAU). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать председателем заседания Совета – Кузнецов А.Ю. (RW3RN) и 

секретарём заседания Совета – Фокина В.А. (R2RAU). 

 

По первому вопросу выступил руководитель РО СРР по Тамбовской области 

А.Ю. Кузнецов (RW3RN), который предложил распределить обязанности между 

членами Совета по основным направлениям деятельности регионального отделения. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены 

заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

Распределить обязанности между членами Совета следующим образом. 

1. Кузнецов А.Ю. (RW3RN) – общее руководство, работа QSL-бюро, 

взаимодействие с государственными органами и различными объединениями. 

2. Россолов В.Р.(UA3RС) – общее курирование спортивной деятельности, работа с 

молодёжными коллективами, подготовка к молодёжным соревнованиям. 

3. Фокин В.А. (R2RAU) – Ответственный секретарь Совета, руководство коллегией 

спортивных судей. 

4. Бойцов А.В. (R3RK) – работа радиоклуба, руководство квалификационной 

комиссией, казначей. 

5. Кожевников А.Г. (UA3RF) – работа сайта, канала в мессенджере Telegram и их 

информационное наполнение. 

6. Попов С.В. (RX3RZ) – руководитель спортивного комитета.  

7. Шадура С.Д. (RN3RC) – взаимодействие с ДОСААФ, организация выездных 

мероприятий. 

На следующем заседании определить ответственного за радиолюбительское 

направление (дни активности, дипломные программы и т.п.). 

 

По второму вопросу выступил А.Г. Кожевников (UA3RF), который представил 

разработанную им форму заявки на включение в календарный план мероприятий 

регионального отделения. Целью формы заявки является оказание содействия 

радиолюбителям области в проведении различных мероприятий. 

Было предложено утвердить форму заявки. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Утвердить форму заявки на включение мероприятий в календарный план работы 

регионального отделения. 

2. А.Г. Кожевникову (UA3RF) разместить форму заявки на сайте регионального 

отделения. 

 

По третьему вопросу выступил А.Ю. Кузнецов (RW3RN), который сообщил о том, 

что от А.В. Варникова (R2RDA) поступило обращение о включении в бюджет 2025 года 
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расходов, связанных с мероприятиями членов спортивной сборной области, изготовлением 

печатной атрибутики к 80-летию победы в Великой Отечественной войне, компенсацией 

расходов, членов спортивной сборной области, проведением очных спортивных 

соревнований, ремонтных работ радиоклуба и обновлении в нём мебели. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все участники заседания. 

Было отмечено, что обращение не содержит перечень конкретных мероприятий, 

ответственных лиц за их реализацию и необходимый объем финансирования. Кроме того, 

министерством спорта региона осуществляется финансирование спортивных сборных 

(компенсация расходов связанных с проездом и питанием спортсменов для участия в 

официальных спортивных соревнованиях). Для решения вопроса о проведении ремонтных 

работ в помещении радиоклуба необходимы гарантии от РО ДОСААФ по Тамбовской 

области. 

Было предложено А.Ю. Кузнецову (RW3RN) подготовить ответ на обращение 

А.В. Варникова (R2RDA) с учётом обсуждений состоявшихся на заседании, заявку 

отклонить. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Заявление А.В. Варникова (R2RDA) отклонить.  

2. А.Ю. Кузнецову (RW3RN) подготовить ответ на обращение А.В. Варникова 

(R2RDA), а также провести встречу с руководством ДОСААФ с целью получения гарантий 

сохранения помещения радиоклуба в случае проведения в нём ремонтных работ. 

 

По четвёртому вопросу выступил А.В. Бойцов (R3RK), который сообщил о том, 

что сбор членских взносов завершится 1 марта 2025 года, до этого времени принимать 

бюджет не целесообразно. Кроме того, ежегодно статьи расходов практически одни и те 

же, в связи с чем, предложил взять за основу бюджет 2024 года. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Взять за основу бюджет 2024 года.  

2. Ответственным по направлениям подготовить свои предложения по включению в 

бюджет. 

3. Вернуться к рассмотрению бюджета на 2025 год после окончания приёма 

членских взносов. 

 

По пятому вопросу выступил А.Ю. Кузнецов (RW3RN), который сообщил, что 

основные направления деятельности на 2025 – 2027 годы определены в соответствии с 

распределениями обязанностей между членами Совета. 

Было предложено, планы работы по направлениям деятельности утверждать по мере 

их поступления. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: планы работы по направлениям деятельности утверждать по мере их 

разработки и поступления. 

 

По шестому вопросу выступил С.В. Попов (RX3RZ), который предложил утвердить 

положение о проведении Кубка Тамбовской области по радиосвязи на КВ, а также 

предусмотреть дополнительные призы для радиолюбителей региона, проведших в 

соревновании не менее 50 радиосвязей. 
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Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Утвердить положение о проведении Кубка Тамбовской области по радиосвязи на 

КВ, а также внести дополнение – могут быть утверждены призы для радиолюбителей 

региона, проведших в соревновании не менее 50 радиосвязей. 

2. С.В. Попову (RX3RZ) направить положение в Министерство спорта Тамбовской 

области на согласование. 

 

По седьмому вопросу выступил А.Ю. Кузнецов (RW3RN), который предложил 

утвердить инструкцию по работе QSL-бюро РО СРР с учётом замечаний, поступивших в 

ходе предварительных обсуждений проекта. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить инструкцию по работе QSL-бюро РО СРР по Тамбовской 

области. 

 

По восьмому вопросу выступил А.Ю. Кузнецов (RW3RN), который сообщил, что 

на прошедшей 18.01.2025 конференции Председателем ревизионной комиссии 

Р.Н. Ламоновым (R5RC) было обращено внимание на то, что на данный момент 

одновременно действует два по своей сути одинаковых документа, а именно «Положение о 

порядке взимания, учёта и расходования членских взносов в РО», утверждённое 

01.04.2012, а также «Положение о порядке взимания, учёта, хранения членских взносов и 

порядка расходования материальных и финансовых средств РО СРР Тамбовской области», 

утверждённое 04.05.2023 года. 

В ходе обсуждений выступили А.В. Бойцов (R3RK), А.Г. Кожевников (UA3RF), 

С.В. Попов (RX3RZ), В.А. Фокин (R2RAU) и высказали своё мнение о том, что Положение 

2023 года слишком «забюрократизировано», часть пунктов невозможно выполнить на 

практике. Предложили отменить Положение от 2023 года. Также было предложено 

изучить «Положение о порядке приёма физических лиц в члены Общероссийской 

общественной организации радиоспорта «Союз радиолюбителей России» и оплате ими 

членских и вступительных взносов», принятое Президиумом СРР и с учётом него в 

последующем доработать положение от 2012 года. 

Поступило предложение поставить данный вопрос на голосование.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: отменить «Положение о порядке взимания, учёта, хранения членских 

взносов и порядка расходования материальных и финансовых средств РО СРР Тамбовской 

области» от 04.05.2023. Считать действующим Положение от 01.04.2012, признать 

необходимость его доработки с учётом «Положения о порядке приема физических лиц в 

члены Общероссийской общественной организации радиоспорта «Союз радиолюбителей 

России» и оплате ими членских и вступительных взносов». 

 

По девятому вопросу выступил С.В. Попов (RX3RZ), который сообщил, что из 

Комитета социальной политики Администрации г. Тамбова поступил запрос на 

награждение в номинации «Лучший спортсмен г. Тамбова по итогам 2024 года». 

В ходе обсуждения были предложены кандидатуры В.М. Кутанова (UA5R) с 

тренером С.Н. Чернышевым (RU3RQ) и С.В. Соловьева (RZ3RZ). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: направить в Комитет социальной политики Администрации г. Тамбова 

ходатайства на награждение в номинации «Лучший спортсмен г. Тамбова по итогам 2024 
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года» на В.М. Кутанова (UA5R) с тренером С.Н. Чернышевым (RU3RQ) и С.В. Соловьева 

(RZ3RZ). 

 

По десятому вопросу выступили А.В. Бойцов (R3RK) и В.А. Фокин (R2RAU), 

которые сообщили, что с момента последнего заседания Совета поступили заявления о 

вступлении в СРР от следующих радиолюбителей: Сухарева С.В. (ex RA3RAQ), 

Маслова Г.А. (ex RA3RDW), Ломанникова О.В., Екатеринушкина С.С., Сизова А.В., 

Моняхина В.В. (RA3RDN). 

Кроме того, А.В. Бойцов (R3RK) сообщил о том, что поступили переводы с 

перечислением взносов от Латменцева Л.В. (RN3RN) и Терехова Е.А. (RA3RCH), которые 

ранее состояли в СРР, но выбыли в связи с неуплатой ежегодного членского взноса, 

повторно заявление о вступлении они не писали. Было отмечено, что вступление в СРР 

производится только при подаче письменного заявления, поэтому на данный момент 

указанные радиолюбители не могут быть приняты в члены, от них необходимо 

истребовать заявления. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Принять в СРР: Сухарева С.В. (ex RA3RAQ), Маслова Г.А. (ex RA3RDW), 

Ломанникова О.В., Екатеринушкина С.С., Сизова А.В., Моняхина В.В. (RA3RDN). 

2. Поручить А.В. Бойцову (R3RK) получить от Латменцева Л.В. (RN3RN) и 

Терехова Е.А. (RA3RCH) заявления о вступлении в СРР, до получения от них заявлений 

вопрос о членстве отложить. 

 

По одиннадцатому вопросу выступил В.А. Фокин (R2RAU), который предложил с 

02.03.2025 провести Дни активности в честь 225-й годовщины со дня рождения русского 

поэта Е.А. Баратынского. Сообщил, что в течении недели готов разработать Положение, но 

от членов Совета необходима помощь в разработке диплома, а также в подаче заявки в 

ГРЧЦ на получение специального позывного в связи с тем, что лично он получить 

позывной не может по причине продления личного позывного. Расходы по изготовлению 

QSL-карточек заложить в бюджет РО СРР. 

А.Ю. Кузнецов (RW3RN) и В.Р. Россолов (UA3RC) высказали мнение, что вопрос не 

проработан, проект Положения отсутствует,  и предложили не рассматривать его на 

текущем заседании Совета. 

В.А. Фокин (R2RAU) отказался снять данный вопрос с повестки дня и попросил 

вынести его на голосование с формулировкой «Провести Дни активности в честь 

годовщины со дня рождения Е.А. Баратынского». 

Голосовали: «ЗА» - R2RAU, RX3RZ, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - R3RK, RN3RC, 

«ПРОТИВ» - RW3RN, UA3RC, UA3RF. 

Решили: Предложение о проведении вышеуказанных Дней активности в честь 

годовщины со дня рождения Е.А. Баратынского отклонить. 

 

Дата следующего заседание Совета РО СРР по Тамбовской области будет 

определена в рабочем порядке. 

 

Председатель заседания Совета      А.Ю. Кузнецов (RW3RN) 

 

Секретарь заседания Совета      В.А. Фокин (R2RAU) 


